

## **ABSTRAK**

### **POLA ASUH ORANG TUA TERHADAP PERILAKU DISIPLIN ANAK DI KELURAHAN PARUPUK TABING KECAMATAN KOTO TANGAH PADANG.**

**OLEH : TISA YUDHISTIRA. 2013.**

Penelitian ini dilatar belakangi oleh fenomena di lapangan terdapat banyak bentuk bentuk pola asuh orangtua terhadap perilaku disiplin anak pada usia dini melalui pola asuh otoriter, pola asuh permisif dan pola asuh demokratis di Kelurahan Parupuk Tabing Kecamatan Koto Tengah Padang. Tujuan yang akan dicapai dari penelitian ini adalah mengetahui dan menganalisis : 1) Pola asuh yang diterapkan oleh orang tua dalam membentuk perilaku disiplin pada anak usia dini di Kelurahan Parupuk Tabing Kecamatan Koto Tengah Padang. 2) Perilaku disiplin anak usia dini di Kelurahan Parupuk Tabing Kecamatan Koto Tengah Padang. 3) Pengaruh pola asuh orang tua terhadap perilaku disiplin anak di Kelurahan Parupuk Tabing Kecamatan Koto Tengah Padang.

Penelitian ini adalah penelitian deskriptif kuantitatif korelasional. Populasi penelitian adalah seluruh orang tua atau wali murid anak usia dini di Kelurahan Parupuk Tabing Kecamatan Koto Tengah Padang yang berjumlah sebanyak 430 orang. Jumlah sampel penelitian ini adalah 81 orang orang tua atau wali murid anak usia dini di Kelurahan Parupuk Tabing Kecamatan Koto Tengah Padang. Teknik pengambilan sampel dilakukan dengan *simple random sampling* (sampel sederhana).

Hasil penelitian menemukan bahwa : 1) Pola asuh orang tua dalam pengembangan perilaku disiplin anak usia dinidi Kelurahan Parupuk Tabing Kecamatan Koto Tengah Padang berbeda diantara masing-masing orang tua. Adanya yang menerapkan sikap otoriter, dan demokratis. 2) Perilaku disiplin anak usia dini di Kelurahan Parupuk Tabing Kecamatan Koto Tengah Padang masih belum maksimal 3) Pola asuh orang tua berpengaruh signifikan positif terhadap perilaku disiplin anak di Kelurahan Parupuk Tabing Kecamatan Koto Tengah Padang. Semakin baik pola asuh orang tua tentunya akan meningkatkan perilaku disiplin anak menjadi lebih baik